



La mejor inversión: nuestra alianza con la cultura.

Equipo,

En Grupo Neria, la palabra "crecimiento" tiene múltiples dimensiones. No solo se mide en hectáreas cultivadas o en toneladas producidas, sino también en el impacto positivo que generamos en nuestro entorno. Hoy, queremos compartirles una de nuestras inversiones más estratégicas: el patrocinio del 5to. Festival Nacional de Máscaras Danzantes en Coscomatepec.

Como bien señala Manuel Álvarez Sánchez, director del festival, este evento "fomenta el turismo y genera oportunidades económicas" en la región. Al impulsar la economía local, creamos un círculo virtuoso: una comunidad más próspera es un mejor lugar para vivir y trabajar, lo que beneficia directamente a nuestros colaboradores, socios y clientes.

Nuestra apuesta por el festival es una demostración clara de nuestra filosofía: lo que es bueno para la comunidad, es bueno para la empresa. Y apoyar esta iniciativa, invertimos en la estabilidad y el crecimiento del ecosistema del que todos formamos parte.

Este es el tipo de alianzas que definen el futuro de Grupo Neria.

Los invitamos a asistir al festival del 14 al 16 de noviembre en Coscomatepec.

Toda la información está disponible en <https://mascarasdanzantes.com/>.

Atentamente,

Grupo Neria

